

La mission Rev3 portée par la [REGION HAUTS-DE-FRANCE](#) et la [CHAMBRE DE COMMERCE ET D'INDUSTRIE DE REGION HAUTS-DE-FRANCE](#) a désormais son propre référentiel pour guider les entreprises à faire le point sur leurs pratiques et à identifier les points d'amélioration. Ce référentiel est présenté sous forme d'autotest et doit permettre aux entreprises d'évaluer leur avancée sur les différents piliers de la démarche rev3, comme le développement sur les énergies renouvelables, l'autosuffisance énergétique des bâtiments, ou la mobilité douce pour les personnes et les biens. rev3.hautsdefrance.fr